

rionegro.gub.uy

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO

agosto



#NiSilencio
NiTabú

mes de la **juventud**

f DepartamentoJuventudRioNegro

17 de agosto, 2022
#418



Río Negro
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

DEPARTAMENTO
DE CULTURA

Río Negro.

Río Negro es sede de las Operaciones combinadas ACRUX X.



En el Museo de la Revolución Industrial, ubicado en el Sitio Patrimonial Anglo, se llevó a cabo la ceremonia de bienvenida; la misma contó con la presencia del Intendente, Dr. Omar Lafluf, del Comandante en Jefe de la Armada Nacional, Almirante Jorge Wilson y de autoridades nacionales y departamentales.

La Banda de Parada de la Armada Nacional, ejecutó los Himnos Nacionales de los países participantes. Formando parte de estas operaciones combinadas, delegaciones de la Armada Argentina, Armada Boliviana, Marina de Brasil, Armada Paraguaya y Armada Nacional, serán un total de 350 efectivos en las actividades conjuntas.

En los ejercicios operarán barcos de Argentina, Brasil y Uruguay, helicópteros de Brasil y Uruguay, donde se realizarán distintas diligencias de navegación, operando en el espacio fluvial entre Fray Bentos y Nuevo Berlín, por el río Uruguay.

Asimismo, personal de Infantería de Marina de Argentina, Brasil y Uruguay también ejecutarán movimientos tácticos en zonas costeras e islas del territorio nacional.

La operación consiste en un control del libre tránsito por el río Uruguay y la vigilancia de los espacios fluviales, también en mantener la presencia en ríos y puertos nacionales, en el área de jurisdicción de la Armada Nacional, e impedir el accionar de fuerzas enemigas ficticias impuestas para esta operación.

Desde la Armada, destacan la importante coordinación de estas operaciones entre Armadas de distintos países amigos, por tal motivo se lo denomina operaciones combinadas.

Al finalizar la ceremonia inaugural el Intendente entregó obsequios a las delegaciones visitantes.





Fray Bentos.

El Intendente recibió al Director del Instituto Nacional de Estadística (INE).



En el marco preparatorio del próximo Censo 2023, el Dr. Omar Lafluf, se reunió con el Dr. Diego Aboal, Director del Instituto Nacional de Estadística (INE), quien concurrió acompañado por la Subdirectora de Unidad de Censo Lucía Pérez.

El jefe comunal, expresó que es muy importante el Censo para el departamento, por tal motivo es fundamental la participación de todas las organizaciones que serán convocadas para trabajar en esto y a la población les pidió que colaboren con la información que se les va a solicitar.

Lafluf, manifestó que es significativo saber cómo estamos, cómo vivimos, que servicios tenemos, que nos falta, asegurando que desde la Intendencia se respaldará con la infraestructura y logística, para llegar a todo el territorio.

El Jerarca indicó que los habitantes de la zona rural tendrán como base las oficinas de atención ciudadana y las oficinas municipales, donde podrán concurrir y los funcionarios le realizarán la declaración, lo mismo se piensa para los diferentes Centros Comunales.

El Director del INE, agradeció el compromiso y apoyo ofrecido por el Gobierno departamental; Aboal, expresó que es muy importante contar con la participación de la sociedad civil y autoridades locales ya que este Censo implica un gran despliegue en el Uruguay.

Los meses de abril y mayo del año 2023 serán los elegidos para la realización del evento, los ciudadanos podrán participar en dos modalidades, una es a través de un formulario web, el cual da la posibilidad de autocompletar la información y la otra es presencial; en caso de ser presencial los censistas tomarán la información de quienes no completaron el formulario web y a los que completaron vía web se les solicitará un código que acredite haber completado la información.

El Dr. Aboal, manifestó que es una importante inversión que hace el país y que sirve para la elaboración de las políticas públicas ya que permite saber direccionar según las necesidades detectadas y siendo una información muy valiosa.

El Director Nacional del INE indicó que se realizará un llamado público, a través de la web, donde las personas interesadas en trabajar en el Censo se podrán postular, se los contratará por un mes y medio aproximadamente, con parte de sueldo fijo y otra por productividad, los requisitos son, ser mayor de 18 años y tener ciclo básico aprobado, luego de seleccionados tendrá una capacitación de 15 horas.



Fray Bentos.

Visitas guiadas al Bioparque M´Bopicuá.



En Sala Ruggia del Palacio Municipal, con la presencia del Intendente Dr. Omar Lafluf, Marina Flores, de Montes del Plata y el Responsable del Bioparque, Biólogo Juan Villalba, se realizó el lanzamiento de las visitas guiadas al lugar.

Se destacó que se podrán conocer las especies nativas que allí se crían y el aporte a la biodiversidad del país, así como el Saladero M´Bopicuá, monumento histórico nacional.

Las visitas están orientadas a vecinos y familias, quienes se podrán inscribir a través de Whatsapp al teléfono 092414140, hasta el 28 de setiembre.

Se planificó que el recorrido sean los días sábados, 20 y 27 de agosto; 3, 10,17 y 24 de setiembre; 1 y 8 de octubre.

Tendrá una duración aproximadamente de 3 horas y saldrá desde Plaza Constitución.



Te invitamos a recorrer el Bioparque M´Bopicuá de Montes del Plata.

- En una visita guiada podrás conocer las especies nativas que allí se crían y el aporte a la biodiversidad de nuestro país, así como el Saladero M´Bopicuá, Monumento Histórico Nacional.



BIOPARQUE
M´Bopicuá

¿Quiénes pueden participar?

Vecinos y familias previa inscripción.

¿Cómo inscribirse?

A través de Whats App al 092 414 140.

Hasta un máximo de 6 personas por familia. Los menores de 8 años deben ser acompañados por un referente adulto.

¿Cuándo inscribirse?

Desde el 4 de agosto al 28 de setiembre de 2022.

¿Cuándo serán las visitas?

Las visitas serán los sábados: 20 y 27 de agosto; 3, 10, 17 y 24 de setiembre; 1 y 8 de octubre de 2022.

¿Cómo llegar?

Nos encontramos en la Plaza Constitución de Fray Bentos, por 25 de agosto, a las 9 horas. Hora de partida 9:30 horas (puntual).

La duración del recorrido es de 3 horas aproximadamente. Límite por visita: 45 personas.

Por ser un espacio abierto y al aire libre se debe tener en cuenta:

- Usar calzado cerrado.
- Para personas con dificultades de movilidad y coches de bebé, la accesibilidad es muy limitada
- Llevar botella de agua.

Por su seguridad y respeto por la naturaleza solicitamos:

- Respetar las indicaciones de la guía.
- No alimentar a los animales.
- No está autorizado el ingreso de alimentos durante el recorrido.

Fray Bentos.

Fiesta para los más pequeños en el Fray Bentos 2000.



El Centro Comunal del barrio fue sede de los festejos del “Día de la niñez”; del evento participaron niños/as de diferentes barrios de la zona.

Se realizaron variadas actividades, de las cuales el público infantil disfrutó junto a sus familiares; castillos inflables, cama elástica, futbolitos y ajedrez fueron las opciones de recreación.

Desde la coordinación del Centro se destacó que se vivió una tarde de muchos juegos, sonrisas y al final se compartieron reposterías y golosinas.





Fray Bentos.

Nuevo lanzamiento



Si clasificás en tu lugar (casa, comercio, institución, empresa) en **Fray Bentos**, ya podés clasificar con un sólo click

¡Descargá la app Greener Bio!

1. Separá tus reciclables (deben estar limpios y secos)
2. Solicitá el retiro desde la app de Greener
3. Enterate en tiempo real del momento de la recolección



Descargá la app
buscando **Greener Bio** en App Store o Play Store



Fray Bentos.

rionegro.gub.uy

Ajedrez

en  **CENTRO
Cobena 1**
ATENCIÓN CIUDADANA

 **Río Negro**

LUNES y MIÉRCOLES

18:00 a 19:00 hs

Tallerista: Gerard Deletrain.

Young.

Comenzó a desarrollarse el Plan de Castraciones con apoyo de INBA.



Se realizó la jornada de trabajo en Young, Salón Comunal de Mevir IV.

Los interesados en obtener más información pueden dirigirse a las oficinas de los Departamentos de: Higiene, Descentralización, Políticas Sociales de la Intendencia o en Centros Comunales y en los Municipios de San Javier, Nuevo Berlín y Young.

Inscripciones abiertas para esterilizaciones de animales de compañía, gratuitas y bonificadas.

Ante consultas comunicarse al Departamento de HIGIENE - (1935) int 1882 - 1884 - 1892.





Young.

Con total éxito se realizó el Torneo Regional Norte de Tenis de Mesa.

1ª Etapa Clausura 2022.



Los encuentros se disputaron en Club Social y Deportivo de Young.

Participaron 56 jugadores de diferentes puntos del país, más 20 jugadores locales, en 7 categorías diferentes

Los ganadores fueron los siguientes:

Sub 23:

Primero. Federico Salomón.

Segundo Diego Boye

Terceros. Felipe Leal y Gonzalo Villalba.

Damas:

Primero: Luana Chapital.

Segunda Krissia Lavandera.

Tercero. Sofía Cabrera.

Adultos:

Primero. Aldo Salomón

Segundo. Jonathan Lavandera

Terceros. Hugo Suarez y Carlos Acosta.

Principiantes.

Primero Cristian Melgarejo.

Segundo Douglas Walter

Terceros. Andrés Bonfil y Moore Ebreme.

Única:

Primero. Federico Salomón

Segundo. Carlos Acosta.

Terceros Bruno Pacharoti y Gonzalo Schiavo.

Sub 15:

Primero Matías Bisensang

Segundo. Antony Da Silveira

Terceros. Facundo Cabrera y Douglas Walter.

Dobles:

Primero. Martin Chiappara y Bruno Pacharoli

Segundo. Aldo Salomón y Federico Salomón.

Terceros. Felipe Leal y Diego Boye y Hugo Suarez y Matías Suarez.

El Intendente Dr. Omar Lafluf y la Alcaldesa Dra. Mercedes Long se hicieron presentes para saludar y presenciar alguno de los juegos.

Participaron delegaciones de varios puntos del país.



Young.

Se desarrolló la primera edición de la Correcaminata 5K organizada por Young Runners.



Con una buena participación de atletas, se cumplió la competencia que anualmente galardona la ciudad.

El Intendente Omar Lafluf, estuvo al finalizar la actividad deportiva, felicitando a los organizadores y saludando a los participantes.





Paso de la Cruz – Sauce - Grecco.

“Día de la niñez”. Festejos en localidades del interior del departamento.



La organización estuvo a cargo de los Departamentos de Cultura, Deporte, Descentralización y Políticas Sociales de la Intendencia.

En el marco de esa celebración se realizaron distintos festivales en barrios de la ciudad y en localidades del medio rural.

El Intendente Dr. Omar Lafluf, asistió a la fiesta de Paso de la Cruz viendo el desarrollo de las actividades, saludando y conversando con niños/as y vecinos.

En estos festejos se compartieron juegos, entretenimientos, música, castillos inflables, sorpresas, golosinas, jugos y merienda.

Se disfrutó de una tarde muy agradable.





Nuevo Berlín.

Reunión por viviendas en Nuevo Berlín.



En sala de conferencias del Municipio se desarrolló una instancia de diálogo entre la cooperativa de viviendas COVINUBER, el Intendente Dr. Omar Lafluf, la Directora de Vivienda Arq. Alejandra Vila, el Alcalde Hernán Godoy y la concejal Graciela Ruiz.

En el intercambio llevado adelante en la localidad y con la realidad que afronta la cooperativa, el jefe comunal a decidido realizar gestiones ante Mevir, para ver la posibilidad de ampliar el actual 4º plan que se viene ejecutando en la comunidad, con una modalidad de viviendas en terreno propio.

Esta podría ser una de las alternativas para darle una solución a las 10 familias que desde hace años buscan lograr el techo propio.



Nuevo Berlín.

Se realizan varias reparaciones en la zona costera.



Personal de Servicios Municipales, comenzó con la reconstrucción de bancos y mesas destrozadas el pasado fin de semana.

Tras los actos vandálicos llevados adelante que dejaron como saldo varias roturas sobre todo en la zona de El Remolino, funcionarios del área constructiva del Corralón Municipal trabaja para, en breve, dejar nuevamente en condiciones toda esta infraestructura dañada, para el disfrute de la comunidad y turistas.